



# Neues aus dem Hort in Sandersdorf

Im Hort Sandersdorf erleben die Kinder jeden Tag spannende und abwechslungsreiche Aktivitäten. Besonders das Basteln mit Pappe erfreut sich großer Beliebtheit bei den kleinen Künstlern. Die Kinder zeigen dabei ihre kreative Seite und erschaffen mit viel Fantasie und Geschicklichkeit tolle Kunstwerke. Ein besonders beliebtes Bastelprojekt sind selbstgemachte Blumen aus Papier. Die Kinder lassen ihrer Kreativität freien Lauf und gestalten bunte und einzigartige Blumen, die sie stolz präsentieren können.

Auch Geburtstagspartys sind im Hort Sandersdorf ein Highlight. Die Kinder feiern mit vielen Spielen, leckerem Essen und Partymusik. Es wird getanzt, gelacht und ausgelassen gefeiert.

Um auch mal zur Ruhe zu kommen, bietet der Hort Sandersdorf den Kindern auch Entspannungsangebote an. Hier können sie sich entspannen, zur Ruhe kommen und neue Energie tanken.

